



# 北上の子

北上小「3つの心」…おもう心・むかう心・のびる心

2学期が始まり、早くも3週間が経ちました。富士山が美しく姿を見せ、清々しい秋の季節を感じるようになりました。

先日は、5年生の自然教室、6年生の修学旅行を無事に実施することができました。子どもたちは仲間を思いやりながら、多くのことに挑戦する姿を見せてくれました。これからも3つの心「おもう心」「むかう心」「のびる心」を育むことを大切に、日々の授業や行事に取り組んでまいります。

## 5年生 自然教室（10月8・9日）

5年生は1泊2日で箱根の里へ自然教室に行ってきました。班員で協力しながら歩いたウォークラリー、学級ごとに準備したレクリエーション、プラネタリウム体験、飯盒炊飯によるカレーづくり、キャンプファイヤーなど、盛りだくさんの活動に、みんな意欲的に取り組みました。

お互いを思いやりながら助け合い、仲間と力を合わせて活動する姿が多く見られました。自然の中でたくさんのこと挑戦し、「おもう心」と「むかう心」が大きく育った2日間となりました。



## 1学期終業式（10月10日）

終業式では、各学年の代表児童が、1学期の振り返りと今後の目標を発表しました。勉強面や生活面の成長を自分の言葉でしっかりと語る姿はとても立派でした。

支えてくれた家族や先生、友達を「おもう心」を忘れずに、2学期もさらに成長していってほしいと思います。



## 6年生 修学旅行（10月23・24日）

6年生は1泊2日で東京方面へ修学旅行に行ってきました。テーマは「自立・自律」。上野から浅草への班別活動や国会議事堂などの見学を通して、多くの学びや気づきを得ることができました。

自分や仲間のことだけでなく、一般の方々への配慮を忘れずに行動する姿も見られ、最高学年として「おもう心」が輝いていました。また、新しいことに挑戦する「むかう心」、みんなと一緒に成長しようという「のびる心」も感じられる、実り多く、心に残る修学旅行となりました。



## 予定

11/6(木)	ハートタイム 演劇教室 にこペア 委員会	12/2(火) 12/4(木)	ウェルビーイング講演会 ハートタイム クラブ
11/7(金)	SG 定例会 アルミ缶回収 放課後学習支援教室	12/5(金)	SG 定例会 放課後学習支援教室
11/11(火)	読み聞かせ みしまサンバ(昼) 給食生産者との交流会	12/6(土) 12/9(火)	三島市なかよし学習発表会 SC 来校 みしまサンバ(昼) 保護者の会役員会
11/13(木)	SC 来校 クラブ 地域学校協働本部実行委員会	12/10(水) 12/11(木)	職業講話(6年) 委員会
11/18(火)	読み聞かせ 巡回音楽会	12/12(金)	アルミ缶回収 放課後学習支援教室
11/21(金)	三島市指定研究発表会	12/15(月)	校内作品展(～22日)
11/22(土)	エアコン清掃(保護者の会)	12/16(火)	希望面談(～19日)
11/25(火)	SC 来校	12/23(火)	朝会
11/26(水)	起震車体験(4年)	12/24(水)	冬季休業開始(～1/5)
11/27(木)	ジンタ号 就学時健診	12/29(月)	学校閉庁日(～1/3)
11/28(金)	北上祭り(にこペア)		

## 三島市指定研究発表会（11月21日）

本校では、「ウェルビーイングを高める学び～没頭する子を目指して～」を研究テーマに、令和6年度から2年間の市指定研究を進めています。

11月21日には、その成果を市内の先生方に見ていただく発表会を行います。子どもたちが学びに没頭する姿を、授業やビデオでご覧いただき、ご意見やご助言をいただくことで、今後の教育活動をさらに充実させていきます。

この研究を通して、子どもたち一人一人が「おもう心」「むかう心」「のびる心」を育み、よりいっそうウェルビーイングな学校生活を送れるようにしていきます。

## 北上祭り（11月28日）

本年度も「北上祭り」を実施します。各クラスが、日ごろの学習内容を生かしたお店や展示を企画・運営します。子どもたちの「やってみよう」という思いや、仲間と力を合わせてつくり上げる楽しさが詰まった行事です。

子どもたちの創意工夫あふれる姿を、ぜひご覧ください。保護者の皆様、そして地域の皆様のご来校を心よりお待ちしております。

## ウェルビーイング講演会（12月2日）

12月2日には、保護者の会と学校の共催による「ウェルビーイング講演会」を開催します。講師には、環境活動家の谷口たかひさ氏をお迎えします。子どもから大人まで楽しめる内容で、日常の中での幸せのあり方について考えるきっかけとなる講演です。

保護者の皆様のご参加を心よりお待ちしています。